丹波市新人大会 1 日目

9月29日(金)

今夜は十五夜、中秋の名月です。中秋の名月とは、旧暦の8月15日の月を指しますが、今夜の月は正確には満月ではありません。今日10月2日の朝6時5分の月が満月となるそうです。お月見の習慣は、日本では縄文時代からあったと言われています。日本最古の物語「竹取物語」でも、かぐ



や姫が月に帰るのは、中秋の名月の日。十五夜は秋の収穫の時期にもあたり、昔から月にお供え物をして、豊作を祈ったようです。さて本日より新チームになって最初の公式戦である丹波市新人大会が始まりました。今回の新人大会では、本校は野球部が柏原中学校と、女子バスケットボール部が市島中学校と、サッカー部が山南中学校との合同チームで試合に臨みます。野球部も市内6校中、全4チームでの大会となります。サッカーも1試合のみとなります。長い歴史のある丹波市の新人大会も年々生徒数が減り、寂しい限りです。部活動の問題は丹波市だけの問題ではありません。今回の新人大会では、丹波篠山市や三田市でも合同チームでの参加が多数あります。また市をまたがった合同チームも出始めています。部員数やチーム数は減りましたが、生徒たちは今日の日のために暑い夏休みから一生懸命に練習をしてきました。今朝も早朝から会場に向け元気に出発しました。参加している全ての生徒の健闘を祈ります。~頑張れ青中生~

【丹波市新人大会1日目の結果】

野球部 第4位 丹有大会出場

男子ソフトテニス部 団体戦 予選リーグ惜敗

女子ソフトテニス部 団体戦 第3位 丹有大会出場

女子バスケットボール部 1勝1敗 総当たりリーグ戦明日へ